
Session extraordinaire du conseil de la Municipalité de Saint-Bruno, Lac-Saint-Jean 

Est, tenue le lundi 27 mars 2023, en la salle Tremblay-Équipement, salle des 

délibérations du conseil, située en la Mairie de Saint-Bruno et à laquelle sont présents : 

 

LE MAIRE : M. François Claveau 

LE MAIRESSE-SUPPLÉANTE : 

LES CONSEILLERS(ÈRES) : 

MME Jessica Tremblay 

MME Esther Bouchard 

M. Gaston Juair  

M. Sylvain Maltais  

M. Marc-Olivier Gagné  

membres de ce Conseil et formant quorum. 

ABSENT : M. Yvan Thériault  

 

Assiste également à la séance, MME RACHEL BOURGET, directrice générale et 

greffière-trésorière. 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE  

Le président de la séance, Monsieur le maire François Claveau, informe le conseil qu’à 

moins qu’il ne manifeste expressément le désir de le faire, il ne votera pas sur les 

propositions soumises au conseil tel que le permet la loi. 

En conséquence, à moins d’une mention à l’effet contraire au présent procès-verbal, 

Monsieur le maire, François Claveau, ne votera pas sur les décisions tel que le lui 

permet la loi.   

Monsieur le maire souhaite la bienvenue à tous et déclare la séance ouverte.    

 

2. ACCEPTATION DE L’ORDRE DU JOUR ET RENONCIATION DE 

l’AVIS DE CONVOCATION  

67.03.23 Il est proposé par Mme la conseillère Jessica Tremblay, appuyée par M. le conseiller 

Sylvain Maltais et résolu à l’unanimité des membres présents de renoncer à l’avis de 

convocation et d’accepter l’ordre du jour tel que présenté.   

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

3. ENTENTE EN SÉCURITÉ CIVILE AVEC VILLE D’ALMA 

CONSIDÉRANT le projet d’entente soumis par le service de sécurité civile de Ville 

d’Alma. 

 

68.03.23 Il est proposé par M. le conseiller Gaston Juair, appuyé par Mme la conseillère Esther 

Bouchard et résolu à l’unanimité des membres présents que la municipalité de Saint-

Bruno participe à l’entente en sécurité civile avec Ville d’Alma comprenant deux volets, 

au montant de 2 140.95 $ en 2023 qui sera indexé annuellement, et que celle-ci soit 

annexée à la présente pour en faire partie intégrante. 

 Il est en outre résolu d’autoriser le maire, M. François Claveau, et la directrice générale, 

Mme Rachel Bourget, à signer cette entente avec la Sécurité publique de Ville d’Alma. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 



4. ADJUDICATION D’UNE SOUMISSION POUR FOURNITURE ET 

INSTALLATION D’UNE TOITURE SUR LA GAZEBO DE LA PLACE 

INTERGÉNÉRATIONNELLE.  RE : PRIMADA 

CONSIDÉRANT  que trois (3) entreprises ont été invitées à soumissionner pour la 

fourniture et l’installation d’une toiture pour le gazebo de Place Intergénérationnelle 

dans le cadre du programme PRIMADA, soit Isofor Inc., Entreprises JAMCO et 

Constructions JSD ; 

CONSIDÉRANT que le bordereau de soumission offrait trois (3) options de choix 

de fourniture pour la toiture du gazebo ; 

CONSIDÉRANT  qu’une seule entreprise a soumissionné, soit Isofor Inc., selon 

les montants suivants pour chacune des options :  

Description Montant (avant taxes) 

Option 1 19 646.92 $ 

Option 2 18 222.41 $ 

Option 3 11 986.72 $ 

TOTAL 49 856.05 $ 

EN CONSÉQUENCE,  

 

69.03.23 Il est proposé par M. le conseiller Marc-Olivier Gagné, appuyé par M. le conseiller Sylvain 

Maltais et résolu à l’unanimité des membres présents d’octroyer le contrat de fourniture 

et l’installation d’une toiture sur le gazebo de Place Intergénérationnelle selon l’Option 

1 (couleur noire), au seul soumissionnaire conforme, soit Isofor Inc., au montant de 

19 646.92 $, taxes en sus, tel que recommandé par le Service des travaux publics. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

5. DÉPÔT D’UNE SOUMISSION RELATIVE AU PROGRAMME 

PRABAM 

CONSIDÉRANT  le programme d’aide financière du gouvernement du Québec 

ayant pour objectif de contribuer à la relance de l’économie ainsi qu’à l’amélioration 

de l’état des bâtiments municipaux et des services. 

EN CONSÉQUENCE,   

 

70.03.23 Il est proposé par M. le conseiller Sylvain Maltais, appuyé par M. le conseiller Gaston 

Juair et résolu à l’unanimité des membres présents d’autoriser la directrice générale, 

Rachel Bourget, à mandater un ingénieur électrique pour notamment procéder à un appel 

d’offres public visant l’acquisition d’une génératrice dans le cadre du programme 

PRABAM. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

6. APPROBATION DU CONGÉDIEMENT D’UN EMPLOYÉ SYNDIQUÉ 

CONSIDÉRANT  qu’un employé syndiqué du service des travaux publics a omis 

délibérément d’aviser l’employeur que son permis de conduire avait été suspendu ;  

CONSIDÉRANT  qu’il a été interpelé par les autorités policières pendant ses 

heures de travail et qu’il s’est vu remettre une amende pour conduite d’un véhicule 



sans permis, que la municipalité pourrait également être mise à l’amende, et que la 

machinerie qu’il conduisait aurait pu être saisi pour une période d’un mois n’eut été 

de l’intervention du chef d’équipe ;  

CONSIDÉRANT  que le fait de conduire les véhicules municipaux sans permis 

valide représente une faute grave que nous ne pouvons tolérer. 

POUR CES MOTIFS, 

 

71.03.23 Il est proposé par Mme la conseillère Jessica Tremblay, appuyée par Mme la conseillère 

Esther Bouchard et résolu à l’unanimité des membres présents de mettre fin à notre lien 

d’emploi avec l’employé à compter du 23 mars 2023, date à laquelle il a été rencontré par 

la direction générale en présence du chef d’équipe des travaux publics et du président du 

syndicat des employés municipaux. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

7. PÉRIODE DE QUESTIONS DE L’AUDITOIRE 

Aucune personne présente. 

 

8. LEVÉE DE LA SÉANCE 

72.03.23 L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme la conseillère Jessica Tremblay 

de lever la séance.  Il est 18 h 45. 

 

 

 

 


